

Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Dice la Presidenta que se ven algunas cosas no bien. Yo no sé si se vea bien, leo hoy en las crónicas de la política nacional que la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados** designó a **Ernesto Prieto** como su representante ante el INE”.

“¿Cuál es el problema de Ernesto Prieto? Que es señalado como deudor alimentario ¿Se ve feo que en tiempo de las mujeres esto ocurra? Pues sí, se ve feo, parece no importarles demasiado”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZsvxWrDb2wRf9WAWQ?e=UouWzz